

学校通信

令和7年8月29日

9月の生活目標

「いつでも、どこでも
だれにでも、あいさつをしよう」



夏休みの宿題



二学期が始まりました。夏休みは健康で充実した日が過ごせましたでしょうか。静かだった校舎に多くの児童が元気に登校し、夏休みの思い出をたくさん聞いたことが大変嬉しかったです。

今年の夏は大変暑く、毎日の天気予報からは、「猛暑日」「熱帯夜」「熱中症警戒アラート」といった言葉が繰り返し放送されていました。兵庫県内でも気温が40℃を超える地域があり、本当に暑い夏休みでした。数年前まで寝ているときは、冷房の切タイマーをセットしていましたが、ここ数年は、朝までつけています。また、夏休み中は、子どもたちも家にいることが多いので、一日中、冷房を入れています。夏休みなので、子どもたちと外に出かけてと思いますが、あまりの暑さに、外に出る気にもならず、家の中でだらだらと過ごすことが多かったです。

さて、家の中で過ごすことが多かったので我が子の宿題を見守っていたのですが、学習が苦手な我が子に宿題をさせるのは本当に大変でした。特に大変だったのが間違え直しです。機嫌よく宿題に取り組む日もあったのですが、間違え直しになると、怒り出します。私も励ましながら声掛けをしたつもりだったのですがなかなかうまくいきませんでした。最終的には子どもからは「否定ばかりするな」と言われてしまいました。

子どもからすると、一生懸命に頑張って取り組んだことに「間違えている」と否定され、もう一度同じことをやらされる、さらに付け加えると大嫌いな勉強を何度もやらされることに納得がいかないのだと思います。私もその気持ちを汲み取って声掛けすればよかったのですが、つい色々と言ってしまいます。頑張ったことを認める、理解しているところまでは褒めるなど子どもへの声掛けに反省するばかりです。どうしたら、進んで学習してくれるのかなあと子育てに悩む一方で、保護者の皆様には各家庭でお子様へ寄り添い宿題の見守りをしてくださったことに感謝するばかりです。ありがとうございました。

体育大会や図工展と大きな行事の多い2学期です。子どもたちは行事の中で、様々な経験をして成長していきます。各行事において、子どもたちには毎日の学習の積み重ねで付けた力を確認させたいと思います。また、保護者の皆様には子どもたちの成長を感じてもらえるよう、職員が一丸となって日々の授業や学校生活の支援にあたりたいと考えております。ご家庭でも声掛けや見守り等、ご協力をお願いします。残暑がまだまだ続きそうです。暑い中での登下校、学習活動となりますので、お茶を多めに持たせる、帽子や汗拭きタオルを持たせる等、熱中症への対策をお願いします。

また、保護者の皆様や地域の皆様には朝のあいさつ活動や見守り活動、ボランティア活動など以前にも増してご協力やご支援をいただき感謝しております。2学期もこうしたご協力をお願いすることがありますが、多くの方々にご協力をいただくと幸いです。ご理解とご協力をお願いします。



8・9月の行事

日	曜	行事予定
8/29	金	始業式
30	土	
31	日	
9/1	月	給食開始 身体測定(ひまわり) 委員会
2	火	夏休み作品展 身体測定(6年)
3	水	↓ 身体測定(5年)
4	木	代表委員会 身体測定(4年)
5	金	身体測定(3年)
6	土	
7	日	
8	月	集会 クラブ 身体測定(2年) トライやるウィーク(~12日)
9	火	身体測定(1年)
10	水	
11	木	浄水場見学(4年)
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	敬老の日
16	火	
17	水	職員研修※全学年5校時後下校
18	木	
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	秋分の日
24	水	
25	木	
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	朝会 委員会
30	火	
10月の行事	10/ 10(金)	体育大会前日準備
	10/ 11(土)	体育大会
	10/ 14(火)	体育大会代休日
	10/ 20(月)	避難訓練
	10/ 21(火)	連合体育大会(6年代表)
	10/ 22(水)	就学時健康診断
	10/ 28(火)	自転車教室(3年)

夏休み作品展

9月2日(火)・3日(水)

保護者鑑賞時間 14:30 ~ 16:00

1・2年 …… 視聴覚室(北校舎2F)

3・4年 …… 理科室 (北校舎2F)

5・6年 …… 家庭科室(北校舎3F)

上記の教室にて、学年ごとに展示しています。子どもたちの作品を、是非ご鑑賞ください。

職員研修

9月17日(水)は職員研修の為、
全学年5校時終了後下校となります。

ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

体育大会に向けて

体育大会に向けて練習が始まります。子ども達は、成長した姿を披露するために、一生懸命取り組んでいくことと思います。

一方で、まだまだ暑い日が続き、体調面が心配です。授業の中でも、休憩・給水の時間を設けています。

また、熱中症予防の観点から、**体育大会当日までは、スポーツ飲料を持参しても構いません。**

着替えの用意等のご家庭でのサポートもよろしくお願いいたします。

